

Casa de Santa Teresa Salamanca

En 1881 se instalaron en la Casa de Santa Teresa las Siervas de San José. Junto a su fundadora, la Madre Bonifacia, procuraron ayuda a la mujer trabajadora, ofreciéndole educación y formación profesional.

Santa Bonifacia Rodríguez de Castro nació en Salamanca en 1837. Fue una mujer humilde y adelantada a su tiempo.

De profesión cordonera, con esfuerzo y trabajo montó un taller de cordonería y pasamanería, en él, junto a un grupo de jóvenes salmantinas constituyó la Asociación Josefina para la promoción y evangelización de la mujer. En 1874 fundó con Francisco Javier Butiñá la Congregación de Siervas de San José en esta ciudad de Salamanca. Su vida de humildad, trabajo y sencillez fue un testimonio fiel del seguimiento de Jesús trabajador en Nazaret. Inició un camino de espiritualidad centrado en la santificación del trabajo hermanado con la oración, dentro de la sencillez de la vida cotidiana.

Murió en Zamora en 1905. Su labor social, su laboriosidad y el testimonio de solidaridad están presentes en cada rincón de esta Casa, en la que muchas mujeres, siguiendo sus huellas, encontraron a Dios.



Casa de Santa Teresa de Jesús

Condes de Crespo Rascón, 25
37002 Salamanca
Tel. 923 217 023

Horario de visita

Hasta abril de 2015: De lunes a domingo
de 11:00h. a 14.00h. y de 16:30h. a 18:30h.
(a partir de abril y hasta el 15 de octubre de 2015
permanecerá abierto hasta las 19:30).

Visitas guiadas

De martes a sábado
a las 11:00h., 11:45h., 16:30h. y 17:45h.

* Los grupos pueden concertar cita previa
a través del correo electrónico
asevillano@turismodesalamanca.com
(máximo 25 personas)

Oficina de Turismo de Salamanca

Plaza Mayor, 32 (Casa de Postas)
37002 Salamanca
Tel. 902 302 002 / 923 21 83 42
www.salamanca.es
www.facebook.com/TurismodeSalamanca



LA CASA DE SANTA TERESA DE JESÚS

UN ESPACIO DE ESPIRITUALIDAD FEMENINA



V CENTENARIO
SANTA TERESA
DE JESÚS



La Casa de los Ovalle es una casa nobiliaria de presencia sencilla y severa. La fachada apenas presenta decoración, tan sólo los escudos de la familia Ovalle y una puerta de arco de medio punto y grandes dovelas. El edificio, que antaño fue residencia de estudiantes, está marcado por la estancia en él de dos destacadas personalidades:
Santa Teresa de Jesús y la Madre Bonifacia.



EN EL PATIO, LA CELDA,
LA ESCALERA Y LA CAPILLA...
EN TODOS LOS ESPACIOS
DE ESTA CASA SE PUEDE SENTIR
LA ESPIRITUALIDAD FEMENINA.
SU INTERIOR, AUSTERO Y SENCILLO,
PERMITE UNA VISITA TRANQUILA Y
SOSEGADA QUE NOS INVITARÁ
A LA REFLEXIÓN.



Aquí residió Santa Teresa durante su estancia en Salamanca en 1570, donde fundó el Convento de las Carmelitas Descalzas de San José. En el interior hay un sencillo y austero patio y se conserva la celda en la que se alojó la Santa, ahora convertida en capilla. Allí sufrió el famoso éxtasis del Domingo de Resurrección que le inspiró una de sus mejores poesías



*“Vivo sin vivir en mí,
y tan alta vida espero,
que muero porque no muero”.*